



# SHG: Klinikum Idar-Oberstein

Akademisches Lehrkrankenhaus der Johannes Gutenberg-Universität Mainz

## Pressemitteilung

1. Februar 2022

### Klinikleitung begrüßt neuen Chefarzt

*Idar-Oberstein.* Seit Jahresbeginn ist Dr. med. Michael Fehringer neuer Chefarzt der Klinik für Unfall- und Orthopädische Chirurgie im Klinikum Idar-Oberstein. Er folgte auf Dr. med. Stephan Plawetzki, der zum Jahreswechsel in den Ruhestand trat (wir berichteten).

Die Klinikleitung begrüßte den neuen Chefarzt jetzt offiziell in der Runde der Chefärzte und hieß ihn herzlich willkommen. Als kleiner Willkommensgruß überreichte Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz ein Buchpräsent. „Wir gratulieren Dr. med. Fehringer zur Berufung in die Chefarztposition, wünschen ihm viel Erfolg in seiner neuen Tätigkeit und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit“ sagte Verwaltungsdirektor Weinz.

Bild: Die Klinikleitung heißt den neuen Chefarzt offiziell willkommen. Auf dem Foto zu sehen (v.l.n.r.) Chefarzt Dr. med. Michael Fehringer, Ärztlicher Direktor Dr. med. Ulrich Frey, Verwaltungsdirektor Hendrik Weinz, Stellvertr. Ärztlicher Direktor Priv.-Doz. Dr. med. Jochen Tüttenberg und Pflegedirektorin Michaela Scaramuzzo-Schröer.

*Foto: SHG*

*1. Februar 2022*